

Elías Pesina anuncia inició de programa PRI Contigo

- Mediante transmisiones en vivo con expertos en temas de salud, migración educación se brindarán consejos y recomendaciones de utilidad para la sociedad, indicó el presidente del CDE Elías Pesina Rodríguez.
- No estás sólo, el PRI está contigo en esta contingencia, aseguró el líder priista quien llamó a convertir este periodo de aislamiento en algo fecundo y creativo.

El presidente del Comité Directivo Estatal, Elías Pesina Rodríguez presentó el programa PRI Contigo, mismo que mediante transmisiones en vivo a través de redes sociales oficiales del PRI, se pretende una interacción social con las personas que se encuentren en casa y que tengan dudas respecto a los efectos del aislamiento, quienes recibirán consejos de expertos en temas de salud, mental o física, en migración, educación, consejos y recomendaciones que podrán ser de utilidad para la sociedad, completó el líder partidista.

La situación sanitaria que en estos momentos afecta a la sociedad representa momentos difíciles, apuntó Pesina Rodríguez, pero el resguardo en casa es la oportunidad de proteger lo más valioso para todos "nuestras familias".

Destacó que el encierro para las personas que puedan hacerlo, es un tiempo para la reflexión, en el que se puede fortalecer la unidad familiar, realizar actividades educativas, lectura, ejercicio, "pero también puede alterar nuestras emociones", por lo que invitó a convertir el encierro en algo fecundo y creativo.

El líder priista en el estado aseguró que los gobiernos del PRI, estatal y municipales, así como sectores y organizaciones del PRI están trabajando arduamente por llevar apoyos y generar esquemas de ayuda para todas aquellas personas que se ven afectadas por la suspensión de actividades "para mitigar su adversa circunstancia".



Asimismo, aseguró que el PRI no pierde el empuje, "estamos sumados a las acciones de gobierno del estado, autoridades sanitarias y a la sociedad en general para enfrentar con éxito los males que nos trae el coronavirus".

Es así, completó Pesina Rodríguez, que se ha puesto en marcha un nuevo programa de vinculación, cuyo propósito es abrir un canal de comunicación participativo en el cual se ofrecerá apoyo y orientación para que la gente pueda mejorar sus actitudes frente a las acciones preventivas que se han recomendado desde las autoridades sanitarias.

PRI Contigo, abundó, se podrá ver a través de las redes oficiales del PRI, a las seis de la tarde donde se brindará información sobre los apoyos que está brindando el gobierno del estado, con motivo de la contingencia, se presentará opinión y sugerencias de médicos, psicólogos, pedagogos, funcionarios, trabajadores de actividades recreativas y especialistas que brindarán información y sabios consejos para atender problemas y dudas que surjan durante esta etapa de aislamiento.

"No estas sólo, el PRI está contigo en esta contingencia, te invitamos a participar en este espacio de comunicación y orientación que ponemos a tu servicio, visita nuestros sitios PRI San Luis Potosí en Facebook, @PRI_SLP en Twitter y quédate en casa", concluyó el líder partidista.

-000-